

EL GENERALISIMO ALMIRANTE DE HONOR

«Del Almirante, Jefe de Estado Mayor de la Armada, al Generalísimo:

La Marina Nacional, en su nombre y en el de los caídos, se dirige por mi conducto a V. E. en respetuoso ruego de que se digne honrarla vistiendo su uniforme».

Patria y fe

NAVES IMPERIALES

Entre azules de mar y de cielo, proa a lo heroico, las naves imperiales de España, van abriendo en el corazón gigante de la Historia el surco profundo de su renaciente poderío, de ese potente resurgir que enlaza las bravas proezas de hoy—santidad de martirio y gloria de sacrificios callados—con aquellas otras que un día llevaron en triunfo el nombre de la Patria por las inmensas rutas, entre la recia temblor de las latinas y la gallardía, al viento de todos los Continentes de estandartes conquistadores de tierras y de almas para la civilización y para la fé, para Dios y para el César.

Ninguna empresa alta sería de realización posible si no la moviera la fuerza incontenible de impulso superior, vinculado al esfuerzo inteligente y tenaz, a la audaz gallardía, sorteadora de riesgos, de la aventura. Y así, por su conste jugar con el peligro, que eleva el alma en busca de supremas protecciones, por necesidad ambiciosa de su alma, hecha a la visión de horizontes amplios, por razón de un sentimiento innato en él es proverbial en el marino español la profesión de un hondo sentimiento imperial y cristiano, que se traduce en fervorosa devoción a su Patria y a su excelsa Patrona, Nuestra Señora del Carmen, la Virgen Marinera, guía en el vivir azaroso, sembrado de escollos, del hombre de mar.

Hoy, sobre la cubierta de todos los navíos de España, acallado el latido poderoso de las hélices, que mojan su inquieto afán de dominio en aguas, que cifien en apretado



ORGANO DE FALANGÉ ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

Año III : Núm. 524 II Año Triunfal ¡ARRIBA ESPAÑA! ZAMORA 16 de JULIO de 1938

abrazo de posesión entera las costas de España, en el silencio de la tregua breve en la lucha, en el descanso de la labor vigilante, entre el fervoroso recogimiento de las almas, caricia de banderas triunfales y guarda de corazones cristianos, se alzarán la augusta santidad de los altares. Y allí, presentes en la oración y en el recuerdo, estarán los nombres de los gloriosos marinos caídos por España.

Allí, como en la devoción de todos los españoles, orgullosos de las gestas inmortales de nuestra Marina de guerra, vivirán, aureolados por el martirio, los que, ante la subversión roja abordo, prefirieron ver hundirse su vida en las entrañas insondables del mar, a echar sobre su conciencia la mancha imborrable del deshonor, de la traición a su Patria: los héroes del «España» y del «Balears» toda esa legión, cuyas almas son como lámparas votivas colgadas en el cielo de la Patria, para alumbrar su grandeza.

Después, otra vez al mar, otra vez a cerrar el paso a la invasión que desde el Oriente rojo, intenta profanar las costas de España. De nuevo a la lucha. Al triunfo. A la gloria. A llenar páginas y más páginas del limpio historial de nuestra Marina.

A afirmar más y más su indomable poderío. Que también en las rutas azules del mar, empieza a reir la Primavera.

Marinos caídos por España. ¡PRESENTES!



Franco, Primer Marino del Imperio

Sigue el arrollador avance por Valbona, Sarrión y Manzaneda, conquistándose importantes posiciones

Parte Oficial de Guerra Cuartel General del Generalísimo

En el frente de Teruel, sector de Lucena, fué rechazado un intento enemigo contra algunas de nuestras posiciones de la Cantera, dejando abandonados los rojos en el campo gran cantidad de cadáveres.

En el sector de Valbona, han avanzado nuestras tropas, ocupando los Cencerros y el vértice Canalizo y cogiendo al enemigo un auto blindado.

También ha proseguido nuestro avance en los sectores de Sarrión y Manzaneda, en profundidad de varios kilómetros, pasándose el río Albentosa, al Norte de Más de Albentosa, hasta dominar la carretera que va a Rubielos y estableciendo contacto con los rojos en las inmediaciones del pueblo de Albentosa.



Al Sur y al Este de Manzanera se han conquistado numerosas y muy importantes posiciones, lográndose adelantar considerablemente nuestra línea. Las bajas y pérdidas de material de los rojos son elevadísimas y pasa de mil el número de prisioneros hechos en el día de hoy.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 14 al 15, fué bombardeado el puerto de Valencia, produciéndose tres incendios.

Ayer fué bombardeado el puerto de Valencia y Alicante.

En el sector de Segorbe, se derribaron nueve Curtiss rojos.

Hoy ha sido destruido por la aviación un tren blindado enemigo.

Salamanca 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

Sobre las cubiertas de los antiguos navíos españoles se forjó la grandeza de España. Las proas de los futuros navíos abrirán las rutas imperiales.

Rindamos homenaje a los que sucumbieron en los mares, firmes en el puesto del honor. Rindamos homenaje a los héroes hermanos que supieron unirse en el supremo abrazo con los guerreros del corazón de nuestra tierra.

Orden del Ministerio del Interior

La conmemoración del Alzamiento Nacional

Al cumplirse el segundo aniversario de la lucha, para que España se salvase de su muerte como nación, para mantener su tradición y la esperanza de su historia, para no desaprovechar la coyuntura en que Dios le ha puesto de resolver victoriosamente su Revolución pendiente; al cumplirse los dos años de la lucha mantenida por el Ejército y la juventud, con heroísmo y constancia, con esperanza y fé en el mando único del Caudillo; al entrar en los días del tercer año triunfal, cuando se vuelven las miradas al camino duro de los años de avance, a la gloria de los caídos en él, a la esperanza nacida en las horas más difíciles y obscuras, y viva hoy más que nunca, se hace indispensable solemnizar, grave y militarmente, entre la confianza y disciplina entusiasta de los españoles, la llegada de la fecha que queda ya señalada por los siglos.

dicado a ensalzar la gloria del Ejército de Marruecos, vanguardia y escuela hace muchos años de heroísmo, resumen de virtudes militares. A la vez, en este día, se solemniza la solidaridad demostrada a la Causa de la libertad nacional de los españoles y la causa de los marroquíes.

Se celebrará en el segundo día, o día del «Alzamiento» la fuerza popular que tomó cauce en los mandos militares y en la doctrina de la Revolución Nacional.

La decisión del Ejército de Marruecos en las islas y en la península, fué aceptada con todas sus consecuencias el día 18 por el pueblo, acudiendo la juventud, voluntaria y resueltamente, a tomar puesto de honor y de muerte en la lucha.

En el tercer día o «Día de la Revolución Nacional», el recuerdo de los españoles se dedica a la obra emprendida de conseguir la Patria Una, Grande y Libre por las armas y el trabajo, por la voluntad y el combate, por la resistencia y por la muerte, por el honor y el ataque, con la caída de los viejos sistemas políticos, con supresión de la servidumbre a que la decadencia del liberalismo había sometido a España.

Burgos 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.—Firmado: Ramón Serrano Suñer.

El Caudillo a la Escuadra

¡Marinos de Guerra! ¡Marinos de España! sois el último hijo de una familia quebrantada por el dolor que con el heroísmo de sus marineros, se ha salvado. Vosotros sois el hijo de esa Marina gloriosa. Vosotros representáis el honor de un Cuerpo. Vosotros sois los guerreros del mar y seréis mañana los maestros de la nueva generación, los maestros y conductores de las nuevas naves; los marinos del Imperio Español, que diciendo Imperio hay que decir Marina y cuando la Marina desaparece, cuando los buques no surcan los mares, cuando la Bandera de España no pasea por el mundo, ya no hay Imperio y ya no ha España. Vosotros sois el último hijo, y, por consiguiente, el hijo que se cuida con mimo, el hijo que no se puede lanzar al azar, porque en él está todo el honor de la Marina, todo el espíritu de un pueblo.

La consigna para los jefes, es hacerse querer y respetar, porque si esto hubiera pasado siempre, si hubiera habido cariño constante, hubiéramos tenido más Marina y en estos momentos la Bandera de España pasearía todavía con más triunfo, y no digo con más gloria porque ello no es humanamente posible.

Hacerse querer y respetar en el superior, hacerse querer y desear en el inferior, lealtad sin límites, solidaridad en la obediencia: esa es la regla de los caballeros, esa es la regla de los guerreros, esa es la norma de España y el honor de la Marina.

No creáis que eran distintos de vosotros los que conquistaron mundos. Y es que entonces, en los peligros del mar, agarrados al timón y a las cabrias, apretados bajo las velas, marchaban hermanados el capitán con el grumete, los jefes con sus marinos. Era la hermandad de la muerte, era la hora de la verdad, la hora en que se pagan los tributos más fuertes, y entonces, aquel jefe que había corrido junto con sus marineros los peligros y se había hecho querer y respetar en los momentos de la batalla, en los momentos duros, en los momentos graves se mantenía segura aquella hermandad, esa hermandad sin límites en que se está fundiendo hoy la Marina Española, esa hermandad sin límites que cundió cuando las hélices del «Balears» se alzaban a los cielos, cuando los cañones saltaban a pedazos, cuando los pedazos de hombres gritaban juntos, como nosotros ahora: ¡Viva España! ¡Arriba España! ¡Viva la Marina Española!

De nuevo la Virgep del Carmen ha vuelto a ser oficialmente patrona de los hombres de mar. Oficialmente porque en realidad jamás dejó de serlo para todo marino y cristiano y español. A ella se encomendaron siempre, ella les mantuvo serenos en los momentos graves de su vida azarosa y ella fué su último consuelo en el instante postrero de su existencia.

La República creyó en su maldad que podría arrancar del corazón de los navegantes la devoción a su Virgen, vano intento porque los marinos más desligados que el resto de los hombres de las cosas terrestres y en constante contacto con los elementos necesitan de una fé, de un ideal religioso simbolizado en una advocación; solo faltaron a esta norma los autores de los crímenes atroces que horrorizaron las conciencias del mundo civilizado.

Por eso en este día en que se celebra la fiesta de la Marina española rindo el tributo de mi admiración a la par que debido emocionado recuerdo a todos sus mártires y proclamo mi orgullo de llevar el botón de ancla al lado del emblema del yugo y de las fichas.—Raimundo Fernández Cuesta.—Ministro de Agricultura.

Héroes lejanos, marinos de nuestra Gloriosa Armada Nacional! El pueblo zamorano, desde el corazón del patrio suelo, os envía un mensaje de amor y gratitud. ¡Honor a los marinos caídos por España!

VIDA LOCAL

Un lucero más en el Firmamento de España

Camisa vieja, propagandista consecuente de la doctrina de José Antonio en la vida oscura de este pueblo; Jefe Local de Valdescorriel, consiguió en lucha constante con sus adversarios y perseguidores formar un pequeño grupo de camisas viejas que fielmente le siguieron, arrojando los muchos peligros de los tiempos anteriores al Glorioso Movimiento Salvador.

Su precario estado de salud no le permitió defender a España con las armas en la mano, pero desde su puesto de Jefe Local supo mantener el fuego sagrado de las doctrinas de Falange, cuya defensa, ni un solo momento abandonó, tanto que apesar de su larga y penosa enfermedad llevada con cristiana resignación, solo ocho días antes de su muerte, ocurrida el nueve del corriente en Zamora, pidió se le sustituyera en la Jefatura local.

Murió como había vivido, pensando en Dios, en España y en la Falange.

A sus resignados padres don Quirio Bécares y doña Tomasa de Lera así como a su tío el culto párroco de esta localidad les prometemos una oración y un cariñoso recuerdo y no decimos que les deseamos conformidad cristiana, porque por cristianos y españoles sabemos que aceptan la voluntad de Dios.

Camarada Jefe local: Nemesio Bécares de Lera. ¡Presente!

FELIX NOVAL

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Chocolates

Calidades inmejorables, desde 1,50 en adelante. Descuentos según la importancia del pedido.

FABRICANTE

Casa MATOS

Telefono 1638.

Puente, 1. (4) ZAMORA

Comisión Local del Subsidio al Combatiente de Zamora

Aviso

Se previene, para debido conocimiento de los interesados a quienes afecta la disposición del recargo establecido por el concepto de tickets de este Subsidio, que la venta de los mismos se cierra el sábado, a las siete de la tarde, no expidiendo ninguno más hasta el próximo miércoles, día 20, y desde las diez de la mañana en adelante, y advirtiendo, nuevamente, que los DOMINGOS y DIAS FESTIVOS no se despacha.

Zamora 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.—El Jefe Local, Antonio P. Coleman.

Los mejores COCINAS Sagardui Hijos

Las más ECONOMICAS por su duración y resistencia. Las más SOLIDAS. Las más PERFECTAS.

Venta exclusiva

Pailas, accesorios, BATERIA DE COCINA, HIERROS, ACEROS, CHAPAS, TUBERIAS

ALMACEN DE HIERROS Y FERRETERIA

Flaviano Ballester

(Sucesor de Siro Prieto)

PLAZA DE SAN GIL

1) ZAMORA

Solemnes funerales por el alma de los marinos caídos en la Cruzada

A las nueve y media de la mañana de hoy y organizados por la Jefatura Provincial de Propaganda, se celebrarán en la Iglesia de San Torcuato, solemnes funerales por el alma de los marinos caídos en defensa de Dios y de la Patria.

A estos funerales, se ha invitado a todas las Autoridades y la Jefatura Provincial de Propaganda, hace extensiva esta invitación a todo el pueblo zamorano, esperando que en masa acuda a la Iglesia citada para elevar al Señor las más fervorosas plegarias por el eterno descanso de los heroicos marinos de nuestra Armada, caídos en la lucha.

SE VENDE

Máquina limpiadora seminueva, marca «Ajuria».

Para venta y tratar: Agrupino Junquera, Cubillos (Zamora).

Nota de la Alcaldía

Se ha ordenado por la misma, que a partir del lunes próximo no se lave en todo el trayecto del río Duero, comprendido en el Paseo de los Tres Arboles durante los meses de julio y agosto del año actual.

Caja de Recluta N.º 45 ZAMORA

Concentración en Caja para destino a Cuerpo de los reclutas clasificados útiles para servicios auxiliares de los reemplazos de 1937, 1938, 1939 y 1940

Dispuesta por la Superioridad, según orden del Ministerio de Defensa Nacional, de 11 del mes actual (B. O. número 12) la concentración en Caja de los reclutas clasificados útiles para servicios auxiliares, pertenecientes a los reemplazos de 1937, 1938, 1939 y 1940, para su destino a Cuerpo, los señores Alcaldes de los Ayuntamientos de la Provincia ordenarán a los reclutas de dichos reemplazos y expresada clasificación, se presenten en esta Caja, acompañados de los respectivos Comisionados, en la forma reglamentaria, en los días que a continuación se detallan, del mes actual:

- Día 20 Los reclutas de las Cabezas de Partido de Bermillo, de Sayago y de Toro, y de los pueblos de dichos partidos.
- Día 21 Los de Villalpando y Fuentesauco y de los pueblos de dichos partidos.
- Día 22 Los de Benavente y de Alcañices, y de los pueblos de dichos partidos.
- Día 23 Los de Puebla de Sanabria y de Zamora, y los pueblos de dichos partidos.

Así mismo deberán presentarse en esta Caja los reclutas de la dicha clasificación y reemplazos que pertenezcan a Cajas de Recluta de Zona aún no liberada, como así mismo los reclutas que pertenezcan a otras Cajas del territorio liberado, y que residan en esta provincia.

Del patriotismo y reconocido celo y actividad de los señores Alcaldes de la Provincia, espero la mayor diligencia y exacto cumplimiento de cuanto se ordena por la Superioridad; procediendo con la máxima urgencia a ordenar la presentación en Caja de los citados reclutas en los días señalados.

Zamora 13 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

El Comandante Jefe, Juan Losada

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Zamora

En cumplimiento de lo ordenado por la Superioridad en telegrama fecha 13 de los corrientes, se celebrará en este Instituto, mañana domingo, día 17, a las doce y media de la mañana, el acto homenaje al pueblo marroquí, participando en él varios señores Claustrales.

La entrada al acto será publica.

LA UNICA

PELUQUERIA DE SEÑORAS

que no necesita hacer propaganda de su industria, porque la hacen sus clientes, es la de

LAS TRES HERMANAS

Y NO OLVIDE: que es donde salen las mejores ondulaciones

Calle de Calvo Sotelo 19, Prof. ZAMORA

Mercancias en la Estación

En el plazo de 24 horas deberán ser retirados de la Estación del ferrocarril:

- A. García, 100 bultos jaboncello.
- M. Rodríguez, 12 bultos bocoyes.
- S. A. Mirat, tres vagones abono.
- Sindicato Falange, 133 bultos abono.
- S. A. Mirat, 160 bultos abono.

En las Marinas

La Comunidad de Religiosas de Santa Marina celebrará D. m. el próximo lunes, 18 de los corrientes, la fiesta de su excelsa Titular.

A las diez y media habrá Misa solemne. Una vez terminada, se expodrá a S. D. Majestad, que continuará patente hasta la tarde, en que, a las 6, se rezará la Estación, Rosario; despues predicará el M. I. Sr. Dr. D. Manuel Gil, Canónigo de la S. I. Catedral, terminándose con la Procesión Sacramental, que recorrerá el itinerario de costumbre, y la Reserva.

De la Audiencia

Sentencias

Ha sido condenado el procesado Saturio Carnero y Carnero, como autor responsable de un delito de lesiones graves, a la pena de un año y un día de prisión menor, accesorias y pago de costas, debiendo indemnizar al perjudicado, Acisclo Sánchez de la Torre, en cantidad de 600 pesetas.

Luises

Se ruega a todos los Luises y Kotskas que mañana domingo, despues de misa, pasen por el Centro para comunicarle un asunto de interés,

Por la tarde del mismo día 17 habrá dos sesiones de cine que comenzarán a las cuatro y media y siete, respectivamente.

Zamora 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

Don Gerardo Pastor Fernández

Médico Oculista de la Beneficencia Provincial, ha trasladado su consulta y domicilio a la

CALLE DE RAMON ALVAREZ, 37 ZAMORA

Regimiento de Infantería Toledo núm. 26.-Zamora

El día 20 del actual, a las once horas, se procederá en el patio del Cuartel que ocupa este Regimiento, a la venta en pública subasta de un caballo de desecho, siendo satisfecho por el comprador el importe de los anuncios y voz pública.

Zamora 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.—El Teniente Coronel encargado del despacho, Juan Castro.

Venta

de una casa en calle de San Andrés número 26 de esta capital, con local para industria. Para tratar, calle las Damas número 18, bajo.

Sección Femenina.—Jefatura Provincial

Se avisa nuevamente a todas las camaradas afiliadas a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. que el día 27 del corriente termina el plazo de solicitud de carnet definitivo; quedando fuera de la Organización aquellas camaradas que en esa fecha no lo hubiesen solicitado.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Zamora 14 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

La Regidora Provincial del personal.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Delegación Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales

La Delegación Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales de Zamora advierte al público que con motivo de celebrarse el próximo día 18 a las 11 y media una Misa en la Catedral, se aplaza para el día 20 a las nueve y media de la mañana en la iglesia parroquial de San Vicente Mártir, la que todos los meses celebra esta Delegación los días 18 pidiendo la salud espiritual y temporal de nuestros heridos en conmemoración de esta gloriosa fecha.

¡Español, zamorano! Demuestra tu gratitud a los valientes heridos, acudiendo a la iglesia antes citada el día 20.

Zamora julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

¡Viva Franco!

¡Arriba España!

Organizaciones Juveniles.—Orden

Se ordena a todos los Flechas se presenten en nuestro Cuartel de Martín Alvarez Hernandez el día 17 de los corrientes a las ocho y media de la mañana con el objeto de asistir a misa y recibir órdenes.

Igualmente se ordena a todos los Flechas y Cadetes que no asistan a la concentración de Valladolid se presenten completamente uniformados en nuestro Cuartel el día 18 del actual a las 10 de la mañana con objeto de asistir al desfile que se celebrará con motivo del tercer aniversario de nuestro Movimiento salvador, haciendo constar que todo aquel camarada que falte y sea visto por la vigilancia de esta O. J. será llevado al Cuartel y se procederá a abrir el oportuno expediente.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Zamora 13 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

El Delegado de O. J.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Jefatura Local de Zamora

Se ordena a todos los afiliados a esta Organización, que durante los días 17, 18 y 19 inclusive tienen obligación de ir debidamente uniformados. Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Zamora 15 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

El Jefe Local

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

A fin de que todos los camaradas afiliados a esta Local tengan conocimiento de lo acordado por la General de Nuestro Movimiento en lo que a sanciones de los que infringan lo que está Ordenado por los Estatutos de nuestra Organización se les hace saber lo que por el reglamento disciplinario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. se preceptúa para las diferentes faltas que puedan cometerse:

- 1.º Reprensión privada.
- 2.º Reprensión pública.
- 3.º Inhabilitación para el ejercicio de cargos de mando y de confianza por tiempo determinado que no exceda de cinco años.
- 4.º Suspensión por tiempo determinado que no exceda de dos años.
- 5.º Retirada del carnet.
- 6.º Expulsión de la Organización.

Por esta Jefatura se han de saber igualmente a los efectos que previene el artículo 3.º del predicho reglamento disciplinario, se procederá sin contemplación alguna al arresto de cualquier afiliado, que quebrante la disciplina no atendiendo lo que se ordene, ya que el apartado C) del artículo 12 del referido reglamento, señala como faltas graves: El abandono culpable de servicio; la negativa a prestar un servicio extraordinario cuando sea urgente e inaplazable su cumplimiento; y el no acudir al llamamiento de las Jerarquías.

Por todo lo que, esta Jefatura procede desde el día de la fecha, a poner en práctica las sanciones a tenor de las infracciones que puedan cometerse por los afiliados a esta Local, siendo desde luego arrestados en el Cuartel de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. todos los que falten a los servicios para que sean designados, no admitiéndose disculpa alguna, e igualmente a los que no asistan a la Concentración que los días 11 y 15 tendrán lugar en el Campo de Pantoja a las siete y media de la tarde por lo que sin excusa ni pretexto alguno se presentarán a fin de que puedan ser seleccionados los que han de asistir a la Concentración que tendrá lugar en días próximos en Valladolid, según está ordenado por la superioridad.

Lo que hago saber para general conocimiento a fin de que ninguno de los camaradas pueda alegar ignorancia.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Zamora 10 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.

EL JEFE LOCAL

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Colegio de "La Virgen de la Vega" BENAVENTE

El único Centro de Enseñanza de la provincia incorporado al Instituto Nacional «Claudio Moyano» de Zamora.

Dirigido por los Presbíteros D. Arturo Roldán y D. José Fernández

El próximo día 11 dará comienzo el **Cursillo de Verano** por su competensísimo Cuerpo de Profesores, últimamente completado por los señores don Manuel González Bellido y don David Alonso Castro, encargados, respectivamente, de las asignaturas de Matemáticas y Francés.

RESULTADOS OBTENIDOS EN LA CONVOCATORIA DE JUNIO	
Exámenes realizados.	668
Sobresalientes.	99
Notables.	178
Aprobados.	327

Informes a la Dirección: Eras de San Antón. - BENAVENTE

JUGANDO a la Lotería Nacional del 20 de Julio, haces labor patriótica



MUEBLES!

MUEBLES!

MUEBLES!

Sillería gran confort
Silleries médula y junco
Sta. Clara, 2 Zamora
Tresillos y saloncitos
Muebles para oficinas
Camas de metal
Gran Bazar de Salvador García Vilaplana



Central Nacional Sindicalista

Delegación Sindical Provincial de Zamora

Del Ministerio de Organización y Acción Sindical, hemos recibido una circular que copiada literalmente dice así:

«En la amplia tarea sobre fines sociales y protección a los trabajadores que viene desarrollando el Ministerio de Organización y Acción Sindical, destaca con relieve acusado por su trascendencia, el Decreto restaurador del Instituto Nacional de Previsión, Los seguros sociales, adquieren en la mencionada disposición toda la importancia que nuestro Fuero del Trabajo proclama en su disposición X.

Y hemos creído que podía ser de gran interés nacional dar a conocer el pensamiento y los propósitos del Ministro de Organización y Acción Sindical sobre materia, que supone en los trabajadores gozo y alentados rasos.

Reforma previa

¿Piensa comenzar pronto su labor sobre los seguros sociales?... ¿Le hemos preguntado... ¿Va a implantar todos?... ¿Solo algunos?... ¿Cuáles?... ¿En qué orden?...

El nos ha contestado:

Lo primero que necesitaba para ello era forjar el instrumento para su reorganización. Me era preciso una institución técnica y experimentada. Existía ya. Era el Instituto Nacional de Previsión. Me bastaba reformarlo, adoptarlo a las nuevas consignas, ponerlo bajo el control eficaz del nuevo Estado y someterlo a la vigilancia del partido para que se empapara en su espíritu, darle en su consejo fuerte representación a los sindicatos y darles una misión de realización del concepto Nacional-Sindicalista de la previsión social, convirtiéndolo en instrumento político de la política social del Estado, en lo que a seguros sociales se refiere.

Con esto comienza mi tarea. Hay que dar las normas, fijar los límites y el orden de relación de esos seguros; pero la misma grandeza de la empresa me impone el deber de acuerdo con el Caudillo y con mis palabras.

Zona inmensa de protección obrera

Lo que puedo decir es que el Nuevo Estado, tiene el afán de llevar hasta los últimos límites posibles y razonables, la protección a las clases trabajadoras y que una de las manifestaciones más eficaces de esta protección es la de seguros sociales.

El ideal es que no haya un grave riesgo que amenace a las grandes masas trabajadoras, que no sea combatido. A ese ideal va el Fuero del Trabajo cuando en su Base X dice: que «la previsión proporcionará al trabajador la seguridad de amparo en el infortunio» y cuando añade que el Nuevo Estado tenderá «a la implantación de un seguro total», es decir, un seguro o complejo de seguros, que unificados y coordinados lo amparen contra todo infortunio o riesgo.

Hasta ahora había tres organismos: el de Vejez o Retiro Obrero, el de Accidentes y el de Maternidad. Pero hay que reformar de arriba abajo el primero; hay que modificar y mejorar el segundo y hay que velar por la máxima eficacia del tercero, extendiendo sus beneficios a las mujeres de los obreros y empleados y a las madres de los trabajadores autónomos.

Todo eso es ya una consecuencia implícita del Fuero del Trabajo, del Programa del Movimiento y de las declaraciones del Caudillo. El cuando y el cómo, la orientación, la prelación y las normas precisas han de venir después.

Los Seguros sociales más urgentes

Y ¿no puede anticiparnos cuales son los seguros que en el momento le preocupan y que por tanto más probabilidades tienen de modificación o implantación...?

¡Ah! Eso sí; mis dos preocupaciones más absorbentes porque las creo de más urgencia y de ambiente psicológico social más preparado son: El subsidio familiar y la transformación radical del Retiro Obrero.

El Subsidio Familiares vivo anhe-

lo y promesa antigua del Generalísimo. Está en las más enraizadas aspiraciones del Movimiento; lo anuncia reiteradamente el Fuero del Trabajo y tiene un gran ambiente en España. Es una demanda social y una necesidad imprescindible que llegaremos a realizar, que impondremos con toda su plena fecundidad; porque nos lo exige la Patria, el Pan y la Justicia; porque ha de ser fundamento de nuestro futuro magnífico.

Pero el Estado tiene más responsabilidad que unos propagandistas o unos patronos y ha de proceder con más cautela. Si esos subsidios familiares son tan necesarios y tan justos y asombra que no se hayan visto antes ¿por qué hacer cajas de compensación voluntarias...? Si tiene por objeto satisfacer una necesidad ¿por qué buscar su base en la generosidad patronal tan digna de estimación y tan necesaria por otra parte y no en la realidad misma para la que se crea...?

Las Cajas de compensación son insuficientes para resolver el problema y hay que estudiar las nuevas formas. Y esto es lo que yo estoy estudiando y preparando con afán para que la reforma sea pronto una realidad.

Seguro de vejez

Análogo a la urgencia exige el retiro obrero. Hoy es irrisoria la pensión que se asegura. Hoy asegura la misma pensión a la mujer que gana una peseta diaria que al obrero especializado que gana trece o quince. Hay que hacer la pensión proporcional a los salarios ganados. Hoy el seguro es individual. Hay que hacerlo familiar, añadiendo a la pensión un aumento, por cada hijo que el asegurado tenga a su cargo. Hoy inflexiblemente no se da pensión sino a los sesenta y cinco años. Hay que anticiparla a los sesenta. Hoy los obreros que tenían cuarenta y

cinco años al establecerse el seguro en 1921, no tienen derecho a pensión. Hay que reconocer el derecho a ella y hacerla efectiva. Hoy es pequeño el porcentaje de los obreros eventuales que van a tener pensión gracias a los Sindicatos Verticales y a sus oficinas de colocación podrán tenerla todos.

Este seguro responde a una obsesión del Fuero del Trabajo. En la declaración habla de él dos veces en pocas líneas para subrayar el interés que le merece. «Se incrementarán—dice—los seguros de vejez...» y añade: «de un modo primordial se atenderá a dotar a los trabajadores ancianos de un retiro suficiente».

Y esto me obliga y me da una orientación que me creo obligado a seguir fielmente.

En cuanto a los otros seguros es ideal mío que sirvan de sosten a la familia.

Otra idea directiva es empalmar en lo que sea posible con la organización Sindical no sólo el Instituto Nacional de Previsión, sino los seguros mismos.

De los Sindicatos han de recibir colaboración, calor y defensa. No hay que olvidar que según el Fuero del Trabajo, vamos hacia el seguro integral. A él se ha de llevar evolutivamente medida que lo vayan permitiendo los grandes frenos que tienen los Gobiernos prudentes y emprendedores: las posibilidades económicas de España y las posibilidades de ambiente social, formando en el alma colectiva de la nación.

Eso nos dijo el Ministro y sin comentario alguno lo transcribimos en nuestras columnas. El comentario lo hará el lector.

Por Dios, por España e su Revolución Nacional-sindicalista.

Santander 12 de julio de 1938. Segundo Año Triunfal.—El Delegado Provincial Sindical, Juan F. Mailló

SECCION DE PROPAGANDA

Por el Ministerio de Organización y Acción Sindical se han creado **BOLSAS DE CURA DE AGUAS** a favor de los trabajadores enfermos que se hallen inscritos en la C. N. S.

Podrán disfrutar de ellas los obreros que padezcan de enfermedades necesitadas de tratamiento hidroterápico y soliciten la cura a través de la C. N. S. aunque no pertenezcan a la misma, entendiéndose que por el hecho de la solicitud piden su ingreso en la C. N. S.

La creación de las Bolsas se inspira en las declaraciones del Fuero del Trabajo contenidas en los puntos 6 del epígrafe primero «el trabajo constituye uno de los más nobles atributos de jerarquía y de honor y es título suficiente para exigir la asistencia y tutela del Estado».

En los puntos cinco y seis del epígrafe segundo que dice: «Todo trabajador tendrá derecho a unas vacaciones anuales retribuidas para pro-

porcionarle un merecido reposo, organizándose a efecto las instituciones que aseguren el mejor cumplimiento de esta disposición».

«Se crearán instituciones necesarias para que las horas libres y en los recreos de los trabajadores tengan estos accesos al disfrute de todos los bienes de la cultura, la alegría, la milicia, la salud y el deporte».

El punto seis del epígrafe trece que se expresa así: «El Sindicato vertical podrá iniciar, mantener o fiscalizar organismos de investigación, educación moral, física y profesional, previsión, auxilio y los de carácter social que interesen en los elementos de la producción».

Los fondos necesarios para la creación de las Bolsas han sido concedidos por la Confederación Nacional de Cajas generales de Ahorro, como consecuencia de los trabajos realizados cerca de ellos, por el Excelentísimo señor Ministro de Organización y Acción Sindical.

El obrero beneficiario de las Bolsas solo pagará una insignificante cuota que en nada alterará su presupuesto familiar.

El obrero beneficiario de las Bolsas tendrá pagados sus gastos de viaje, hotel, asistencia médica y uso de las aguas medicinales.

La estancia en el Balneario se hará coincidir con el tiempo de vacaciones retribuidas, para que la familia del trabajador no quede privada de ingresos al menos durante siete días y para que no se produzcan trastornos a las empresas o a la agricultura.

El período de vacaciones se entenderá ampliado tantos días como sean precisos para completar el de cura, si bien durante estos no percibirá el obrero la retribución obligada durante el período legal.

Las solicitudes se dirigirán a las Delegaciones locales donde residan los obreros.

Todos los enfermos deben acudir a las Delegaciones de la C. N. S. en el mas breve plazo posible a formular su solicitud según impreso que le será facilitado por la C. N. S.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Zamora a 13 de julio de 1938.—Segundo Año Triunfal.—El Delegado Provincial.

Se concede la Medalla Militar a Radio Requeté

Ha sido concedida la Medalla Militar a una sección de Radio Requeté. Desde los comienzos de la campaña del Norte, cuando Radio Requeté comenzaba sus servicios, las Radios de campaña han desempeñado un papel importantísimo en toda la guerra.

Unos servicios pobres los primeros días, elevados a categorías incalculables por el heroísmo de unos muchachos entusiastas, se han visto troncados después en una organización perfecta.

Hasta que las radios de campaña se han hecho imprescindibles en todos los avances, ocupando un primer puesto en todas las vanguardias.

Radio Requeté con sus mártires y con sus muchachos voluntarios casi todos tienen ya en su haber una Medalla Militar.

Esta Radio Requeté, que ha ganado la Medalla Militar tiene muchos vitoriosos.

En ella forman Maturana, Ortega, Murguía, Jimenez...

Con la 150 División del Cuerpo de Ejército Marroquí—bisturi de todos los frentes—ha recorrido los campos enemigos llevando en sus ondas acentos de triunfo y de Patria.

Pero donde Radio Requeté ha ganado el galardón ha sido en Bielsa, en las celebres operaciones de la Bolsa de Bielsa, contra la famosa División roja 43.

Se rompió el frente rojo en pleno Pirineo, Plan, San Juan de Plan, Bielsa...

Pueblos y más pueblos, hechos ruinas humeantes al paso de los rojos que huían.

Desde las alturas imponentes del Pirineo—3.000 metros—constituan un espectáculo impresionante los soldados escalando las cumbres, desafiando sobre el vacío un endiablado fuego enemigo, trepando por rocas y breñas sin mas ayuda que la cuerda. Colgados sobre un perpetuo precipicio de hondonadas y rocas y nieblas sobre los picos más altos del Pirineo, el fuego cruzado de las ametralladoras enemigas crujía la gloria para los héroes y los mártires.

Por entre la lluvia de balas, el soldado escalaba las cumbres.

Para hacer sonar, mas alto que todas las cumbres, más cerca de todos los cielos el acento grave y sonoro, de recio sabor patriótico y triunfal de Radio Requeté, se ha visto jalonada hoy con un triunfo más.

Con sus mártires y sus héroes, con sus gritos de júbilo y su aire marcial, Radio Requeté cuenta ya con la Medalla Militar.

Premio al Mérito y al honor.

G. O. A. (Del Pensamiento Navarro)

Correspondencia Avión

UTILIZA para tu correspondencia los servicios «POR AVION», establecidos por la nueva España.

Una carta de Zaragoza para a Melilla, tarda menos de diez horas, después de hacer escala los aviones en Vitoria, Burgos, Valladolid, Salamanca, Sevilla, Málaga y Tetuán.

La mejor cerveza

“La Cervecería del Norte”

BILBAO

Depósito exclusivo para Zamora y su provincia:

Pedro Barrio Lozano

AVISOS: Plaza de la Puebla, 23.—ZAMORA

TELEFONO. 1749

Fundición de metales en general

Antonio Vázquez

specialidad en trabajos artísticos

Calle Tahona, 4 (San Lázaro) Zamora

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca

ESTABLECIMIENTO BENEFICO, FUNDADO 1880, inscrito en el Registro especial de entidades de Ahorro del Ministerio del Trabajo por R. O. de 2 de diciembre de 1930.

SUCURSAL DE ZAMORA.—Cánovas, 2

Casa Central en Salamanca y sucursales en Béjar, Peñaranda y Valladolid

Operaciones que realiza:

Libretas ordinarias de ahorro	2,50 por 100 anual
Imposiciones a seis meses	3 por 100
Imposiciones a doce meses	3,50 por 100

HUCHA DE AHORRO: Muy prácticas para ahorrar en casa: se facilitan gratuitamente.

SELLOS DE AHORROS: Se expenden a diez, veinticinco, cincuenta céntimos y una peseta y se admiten como metálico en las imposiciones de Caja de Ahorros y en las operaciones del Monte de Piedad.

MONTE DE PIEDAD: Préstamos con garantía de ropas, alhajas y otros efectos: al 5 por 100 hasta 2.000 pesetas y 5'50 por 100 en cantidades superiores.

HORAS DE OFICINA: Mañana, de nueve y media a una; tarde, de cuatro a seis; fiestas no dominicales, de diez a doce. Los domingos no se abre.

Ahorre desde hoy mismo y encontrará mañana una fortuna

El Consejo de la Sucursal está integrado por don Fernando Rueda Moreno, don Vicente Tomás Prieto y el Director don César Alonso Redol.

La Unión y El Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros.—Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid. Edificio de su propiedad, calle del General Mola, n.º 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES Y OTROS RAMOS

Subdirector en Zamora, Emilio Prieto Martín.—Santa Clara, 61

Teléfono, 1728

CARTELERIA DE LA “EMPRESA SANVICENTE”

TEATRO PRINCIPAL

Hoy. Butaca 0.80

La sensacional producción dramática Paramount

Así es Nueva York

Por P. Holmes y M. Hopkins

Mañana: ¡Acontecimiento!

La grandiosa producción extraordinaria española «Cifesa»

La Hermana San Sulpicio

Creación de Imperio Argentina y Miguel Ligeró

Butaca 1,60 y 2 pesetas.

La Sociedad Anónima MIRAT

Sucursal de Zamora

Pone en conocimiento de su numerosa clientela, por medio del presente anuncio, el traslado de sus Almacenes de Abono y despacho a la Avenida de la Feria, número 33 (antigua Fundición). También en breve se instalará en los mismos edificios

El Noroeste Zamorano S. A. Empresa de Automóviles a Puebla de Sanabria

Las tres etapas del Nacionalindicalismo

Quisiera que leyeseis estos párrafos los camaradas en los que, de cuando en cuando, hace presa el desaliento, olvidando su condición de minoría a él inasequible. Todos los que sintieron tempranamente la llamada heroica de los destinos de España y algunas veces sienten decaer el entusiasmo primero, sea en las horas larguísimas del parapeto o en la tarea, no siempre brillante o de rendimiento satisfactorio, de la retaguardia. Todos los que añoran el fresco vigor del período revolucionario jonsista, todos los que recuerdan con más tristeza que ansia de continuación el ímpetu cesareo de JOSE ANTONIO. A todos ellos va encaminada esta sencilla y breve enumeración de los tres períodos que un Movimiento como el nuestro, por ley de su esencia misma, ha de tener en el cumplimiento de su destino. Como en Italia y en Alemania, así en esta España atormentada por el dolor y serena por la esperanza.

El primer período es el de la iniciación. Aquel en que el genio de los destinos históricos sopla en el oído de su elegido su consigna a la vez eterna y actual. Benito Mussolini, socialista ardiente, oye la voz nueva y antigua de Roma: es el tiempo en que, rodeado por la cansada penumbra de un café trasnochado, habla de magníficas ilusiones con Federico Florio, con Luigi Razza, con las empresas imperiales africanas—todavía es más «Risorgimento» que «Imperio»—pero permite organizar los Fascios de Combate.

Adolf Hitler, un poco fracasado en profesiones medioburguesas, excombatiente de una guerra que ha dado a Alemania heroísmo, pero no fruto, siente que la vieja Alemania, pujante de vida nueva, canta en su sangre caliente la canción de las gestas antiguas y de las promesas jóvenes. Es cuando conversa en las cercanías muniquesas con Drexler y con Eckart y cuando se exalta en pequeños mítines contra el enemigo judío de la gran Alemania. Lo mismo en España. JOSE ANTONIO, educado en vida muelle y segura, a la sombra del poder, siente encenderse su espíritu con la vocación del Imperio español, del destino hispánico, y corona los conatos de un Movimiento revolucionario nacional iniciados por Ramiro Ledesma Ramos y Onésimo Redondo, dando ímpetu nuevo, forma acabada y sentido último a la Falange. Tiempos en que la alegría del 14 de Abril comienza a tornarse tristeza, de los Estatutos de las conversaciones que proceden al mitin de la Comedia.

El segundo período es el de la lucha ardiente, aquel en el cual se comunica eléctricamente a la mente, el corazón y el brazo de las primeras Falanges de la iniciación, la idea, el sentir y el ímpetu de la mística nueva. Es el periódico que transcurre en Italia desde San Sepolcro hasta el 28 de octubre. Cuando hablaban las pistolas y los puñales en las noches de

la verde Lombardía y de la dorada Toscana. O en Alemania, desde el «putsch» de von Kapp, aquel que enrojeció de sangre las calles de Munich la docta, hasta que el viejo Mariscal entregó todo el poder del Reich al iluminado «cabo anstriaco», como el mismo Mariscal le llamara. Período largo, premioso, porque el triunfo tenía que sorter las sirtes de las urnas electorales. Este es el que para nosotros, los españoles, comenzó el 29 de octubre. Fué primero de lucha en las calles, con muertos heroicos sobre el asfalto, y ha sido luego la guerra abierta en el campo y en la serranía: guerra dura, exhaustiva, que parte con línea de fuego el mapa de España. Período que para nosotros no acaba con la guerra misma; que obliga a unir, con obligación tremendamente coactiva, el esfuerzo del frente con la preocupación de la retaguardia, dentro de la cual todavía se mueven restos poderosos del caduco mundo anterior. La Falange, grande y niña a la vez; con ímpetu joven, pero alejada de su creador y guía, encontró jefe en Franco, el Caudillo que gana la guerra de España; y «para más consuelo», como dice el gran soneto de Acuña, ha encontrado después en Raimundo al mejor teniente del Capitán que nos faltó. Período en el cual todos los nacionalindicalistas tenemos el deber, exigido por la sangre de incontables muertos, de hacernos sin desaliento capaces de dar forma, cuando llegue la hora de la etapa tercera, a la España que en los tiempos germinales se nos anunció.

Y luego el tercer período. Aquel en que el movimiento revolucionario se hace Estado; por lo tanto, aquel en que el Movimiento tiene que medir decididamente su capacidad de dar nueva y tradicional forma histórica al pueblo de que procede. Ahora cuando han pasado varios años y la historia ha demostrado que era cierto el primer signo, sabemos que esta tercera etapa fué la que para el Fascismo italiano siguió a la Marcha sobre Roma y la que para el Nacionalsocialismo alemán comenzó el día en que Hitler subió las escaleras de la Cancillería. No sabemos todavía cuando comenzará este período para el Nacionalindicalismo. La guerra ha impuesto condiciones inéditas a nuestro problema. Pero sabemos, en cambio, cual es nuestro deber permanente e irrenunciable: conservar fresco el vigor revolucionario de los primeros tiempos; hacernos dignos de conseguir el fruto de esta guerra sangrienta; confiar ciegamente en los rumbos que al Movimiento impriman nuestros mandos; ayudar a estos con un entusiasmo vivo, falangista, jamás decadente. Y, sobre todo, no olvidar en ningún momento aquellas palabras siempre actuales que fueron dichas para espoleo continuo de nuestro ánimo: «La Revolución es la tarea de una minoría inasequible al desaliento».

PEDRO LAIN ENTRALGO

Misioneros muertos por los rusos en Mongolia

Tokio.—El diario «Asahi» refiere que la oleada de las depuraciones soviéticas en Extremo Oriente continúa propagándose, y ha llegado también a la Mongolia exterior. El diario refiere a este propósito lo que ha contado un testigo ocular, un chino, un tal Signe Wang, que había logrado huir de la Mongolia exterior.

El prófugo ha afirmado entre otras cosas que el odio de los rojos se ha

expansionado con preferencia contra los sacerdotes y los misioneros católicos, muchísimos de los cuales han sido arrestados y muertos con horripilantes métodos expeditivos de la G. P. U. Wang ha informado además que en la Mongolia exterior se han instalado tres divisiones de infantería y tres regimientos motorizados soviéticos, que practicamente controlan el país.—(USI).

Triunfo de González Marín en Gibraltar

Málaga.—El arte de González Marín ha triunfado en Gibraltar, después de vencer los obstáculos que le fueron opuestos por el cónsul rojo. Pepe González Marín organizó un magnífico festival a beneficio de España, a pesar de que a su llegada recibió numerosos anónimos en los cuales le amenazaban de muerte, y a pesar de los cuales el gran artista español continuó su plan artístico sin prestar la menor atención, toda vez que había recibido ya numerosas amenazas de esta índole en su triunfal recorrido de América.

El escenario del teatro donde tuvo lugar el festival se hallaba adornado con banderas Nacionales, de Falange y blanca con la cruz de San Andrés bordada. González Marín apareció en el escenario vestido con el uniforme de Falange y pronto logró dominar al público con su arte maravilloso, hasta el extremo de que a los pocos minutos el auditorio entusiasmado entonaba el «Cara al Sol» cosa que se hizo por primera vez en Gibraltar.

El salón se hallaba rebosante de público que saludaba brazo en alto. González Marín dirigió la palabra al auditorio haciendo ver a este la necesidad que tienen todos los Gobiernos de reconocer al Generalísimo Franco al que dentro de poco el mundo entero tendrá que rendir su gratitud y admiración.

Al final del acto el público enardecido aclamó a España y al Caudillo en medio de un entusiasmo desbordante.

Día de Africa.-17 de Julio

Acto de afirmación hispano-marroquí

Jefatura Provincial de Propaganda

El próximo domingo día 17, a las doce y media de la mañana, tendrá lugar un acto de afirmación hispano-marroquí en el Paraninfo del Instituto de Segunda Enseñanza «Claudio Moyano» de la capital. En dicho acto cultural disertarán varios eminentes profesores del mismo.

Esperamos que el pueblo zamorano ha de acudir con el entusiasmo acostumbrado patentizando así su adhesión y simpatía por los que inician el Glorioso Movimiento Nacional el mismo día memorable de 1936.

Se advierte a la vez al público, que este acto no será organizado por el S. E. U. sino por el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza.

Muy importante

¿Quiere usted adquirir el pan gratis un día al mes...?

Compírelo todos los días en la NUEVA PANADERIA que se INAUGURÓ el 1.º de junio, en la AVENIDA DE VICTOR GALLEGOS, NUMERO 7, donde encontrará, al precio de tasa, especialidades inmejorables de los ricos candeales CASTELLANOS

DESPACHOS

PLAZA DE ZORRILLA, NUMERO 7

AVENIDA DE LA FERIA, NUMERO 7

CALLE DE BALBORRAZ, NUMERO 60

MERCADO DE ABASTOS, PUESTO NUMERO 18

El Ministro de Orden Público en Córdoba

Córdoba.—Llegó a esta capital el Ministro de Orden Público don Severiano Martínez Anido, acompañado de su esposa, siendo recibido por las Autoridades de la provincia.

El Ministro, acompañado de su escolta marcharon al Sanatorio antituberculoso que se está construyendo.

En el Sanatorio le esperaban el Obispo de la Diócesis y diversas personalidades. El Ministro acompañado del Director del establecimiento visitó los pabellones terminados.

El Inspector provincial de Sanidad, relató toda la obra desarrollada por

el ilustre General Martínez Anido, agradeciendo a este, así como a las Autoridades provinciales las facilidades dadas para levantar el edificio de dicho establecimiento, el cual y cuando se encuentre totalmente terminado, será uno de los mejores de España.

El Ministro agradeció las palabras pronunciadas por el Director del Sanatorio, afirmando que se hallaba dispuesto a continuar la labor emprendida asegurando asimismo que para ello contaba con el fervor y entusiasmo del Caudillo.

Jacques Doriot en Sevilla

Sevilla.—El jefe del partido popular francés, señor Doriot, estuvo el día de ayer en el pueblo de Alcalá del Río, en donde tuvieron lugar varios actos organizados por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

La plaza del pueblo se encontraba materialmente repleta de público, pronunciando Doriot algunas palabras de salutación al vecindario las cuales fueron traducidas. Expresó a la multitud como se había desengañado del comunismo merced a su viaje a Rusia, donde tuvo lugar de comprobar la gran mentira y la enorme tiranía que supone el régimen soviético.

Afirmó asimismo que el cierre de la frontera franco-catalana es ya un hecho, y tributando grandes elogios al Caudillo, terminando su breve discurso con aclamaciones a este.

Por la mañana visitó al General Queipo de Llano y ambas personalidades se dirigieron a visitar las casas baratas de la obra nacional, los comedores de Auxilio Social y los edificios de la nueva Maternidad.

En todas las visitas que realizaron fueron aclamados por el público.

Mas tarde Doriot fué invitado a un almuerzo por el general Queipo de Llano. El jefe del partido francés ha quedado gratísimamente sorprendido de la popularidad que goza el general jefe del Ejército del Sur el cual es aclamado tan pronto la muchedumbre se da cuenta de su presencia.

El señor Doriot visitó también, en unión del general Queipo de Llano, el cuartel general de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y el edificio de Prensa y Propaganda, en donde fué obsequiado con una comida íntima.

La gran derrota marxista de Sarrión y Albentosa

Hablan los rojos de la decisiva batalla que ellos llaman de Manzanaera, mostrándose sorprendidos de la violencia y profundidad de nuestro avance. Durante unos cuantos días pregonaron que nos habían detenido en Sarrión y que de allí no pasaríamos.

Y he aquí que cuando fué oportuno y convino al plan general de operaciones, no solo se hundieron las defensas de Sarrión y su campo atrincherado se rebasó, sino que más al Sur de esas posiciones y maniobrando por donde menos lo esperaban, nos situamos entre Albentosa y Manzanaera: un nudo de comunicaciones importantísimo que abre a nuestras columnas más de un itinerario.

Todo el núcleo de comunicaciones de que son base las estaciones de Mora de Rubielos y Albentosa estaba en nuestro poder al caer la tarde. Ha sido un avance arrollador, que en tres días ha resuelto un problema táctico de enorme importancia. Si algo había allí planteado, ya está completamente resuelto. Se ha resuelto con una tremenda derrota de los ro-

jos, cuyo primer triunfo ha sido la conquista de Sarrión.

Sarrión era la esperanza de los rojos. Sobre el campo atrincherado se alzó hace mes y medio la voz de Negrín, que vino en persona para conocer la línea fortificada, cuya defensa estaba encomendada al Ejército de Polito Méndez. Reforzaron con brigadas de Guardias de Asalto y de Carabineros sacados del frente de Madrid, fogueados en la Ciudad Universitaria y el Jarama. Quería decir esto que el Gobierno rojo se había dado cuenta de lo que aquí se ventilaba.

Por unos días, la artillería rusa, vomitó sobre nuestras líneas metralla. Parecía cortado el avance, pero una buena mañana el Caudillo dispuso que se rompiera el frente y el frente se rompió con un avance impetuoso, que a estas horas continúa en las proporciones que el Parte Oficial señala. A caballo sobre la carretera general bajando impetuosamente hacia el sur, hemos llevado la progresión en durísimos combates.

Consecuencia de la resistencia enemiga ha sido el aniquilamiento de sus fuerzas de choque. Sarrión fué ocupado después de duro combate, que se prolongó hasta las primeras horas de la noche. El enemigo opuso a nuestro avance una serie de voladuras, que fueron destruyendo lo mejor de la población, cuya iglesia voló como volaron las de Burtiana y Nules en cumplimiento de un plan terrorista que quiere dar a la guerra carácter de catástrofe.

Contra ese carácter punible, fuera del derecho y de la acción de la guerra empleamos nosotros las maniobras hábiles de pasos seguros, fulgurante cuando está llamada a la precipitación; jornadas de paso lento cuando se trata de ahorrar a España el dolor de sus pueblos destruidos y sorprender al enemigo con envoltimientos tácticos.

En setenta y dos horas, han quedado en nuestro poder los caminos que afluyen al Este y Oeste de la carretera general de Teruel a Sagunto, cuando ésta llega a un terreno despejado.

Hoy ha sido un gran día. La importancia táctica de la línea lograda al Sur de los ríos que se tienden a Este y a Oeste, despejan un ancho frente, extenso campo de maniobras, que queda borrado por el fuego de nues-

EL 14 DE JULIO EN PARIS

Paris.—Con motivo de la fiesta nacional del 14 de Julio se celebró en esta capital la acostumbrada manifestación. Este año fué organizada por el Frente Popular, y se vio menos concurrida que en años anteriores.

En mayor número que las nacionales francesas, figuraba una gran cantidad de banderas comunistas y de los rojos españoles. También se veían enormes cartelones pidiendo el poder para Thorez, la apertura de la frontera franco catalana y el envío de una mayor cantidad de material y víveres a los marxistas de España.

El Himno nacional francés, fué casi totalmente sustituido por el Internacional.

Staracce recibe al camarada Zayas

Roma.—El Secretario del Partido Fascista Aquiles Staracce recibió la visita del Inspector extraordinario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. camarada Zayas celebrando ambas personalidades una extensa y cordialísima entrevista.

El general Russo visita a Hitler

Berlin.—El Führer Canciller, Adolf Hitler ha recibido en Beitesgadem, al General Russo, jefe de la Milicia Fascista de Italia, que actualmente visita Alemania.

ta artillería. Los rojos gallearon por aquí durante unos días.

Cuando fué oportuno una orden del Generalísimo rompió el frente y apenas en unas horas quedó en nuestro poder la fuerte línea de resistencia construida a ambos lados de la carretera de Sagunto. Y no solo este camino quedaba despejado para nosotros sino otros varios por los que el enemigo, incapaz de maniobrar intentaban reacciones que eran deshechas.

La gran derrota de Sarrión y Albentosa, habrá repercutido donde día y noche trabajan miles y miles de hombres en la construcción de fortificaciones y trincheras que llegado el momento serán inútiles, porque para franquearlas o hundirlas, según los casos, está la habilidad maniobrera del Caudillo y el peso de sus armas que se emplean implacables en este juego de muerte que es la guerra, a que nos llevan los que sabiendo totalmente perdida la contienda que comenzó hace dos años, se obstinan en mantenerla para desgracia y castigo de la Patria, que nosotros vamos liberando y poniendo en orden.

Los éxitos fulminantes de ayer, ayer, y hoy significan un tremendo descalabro para el enemigo y en definitiva el inútil sacrificio de muchos miles de españoles llevados a la muerte ha dado su alarma su grito de angustia diciendo con gran claridad: «Que la hora que tanto temían los rojos está cercana».

Los grandes días están próximos. En Albentosa están ya clavados los jalones de un nuevo triunfo militar de Franco.

Justo Sevillano

Indignante artículo de Cot

Berlin.—La prensa alemana critica durante un artículo publicado por el ex-Ministro del Aire francés Pierre Cot el cual expresa la necesidad de una guerra preventiva contra Alemania, y se refiere asimismo a las probabilidades existentes para efectuar ataques aéreos sobre las ciudades alemanas.

FALANGISTA: Lee la Prensa de la Falange